

Le Costa Rica rejette une opération de l'USAID pour provoquer le mécontentement social à Cuba



San José, 5 avril, (RHC).- Le ministre des communications du Costa Rica, Carlos Roversi, a qualifié d'affront grave contre Cuba, l'opération clandestine conçue par l'USAID l'Agence pour le Développement Internationale des États-Unis, dans ce pays centraméricain, pour provoquer du mécontentement social à Cuba.

En rejetant cette opération de l'USAID, Carlos Roversi a signalé qu'une enquête sur cette affaire qu'il a qualifiée de très grave, est nécessaire.

Le site nacion.com fait savoir que la personne chargée de ce projet a commencé ses opérations depuis un bureau secret à San José, la capitale, à partir de 2009. Il rappelle que l'USAID n'a pas de représentation officielle dans ce pays centraméricain depuis 1996.

Ce site costaricien a publié une dépêche datée aux États-Unis qui reconnaît que le programme cherchait à favoriser la participation d'abonnés à des protestations massives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19556-le-costa-rica-rejette-une-operation-de-lusaid-pour-provoquer-le-mecontentement-social-a-cuba>



Radio Habana Cuba